

FDP Rödermark

DAS BRAUCHT EUROPA – DAS WAHLPROGRAMM 2014

02.04.2014

Die Liberalen stehen zur europäischen Union als Freiheitsordnung. Für den FDP-Spitzenkandidaten zur Europawahl, Alexander Graf Lambsdorff, ist dies allerdings kein Grund, die Mängel der EU zu übersehen. "Die Bürger erwarten, dass wir die klar ansprechen, und das tun wir. Wir wollen die EU besser machen, transparenter, demokratischer und erfolgreicher", so Lambsdorff. Auf ihrem Europaparteitag hat die FDP klare Ansatzpunkte für die Zukunft der EU formuliert.

Das braucht Europa - Das Wahlprogramm der FDP